

Nations-Unies

Sur ce plan, le document signale les principaux objectifs que le Canada cherchera à atteindre au sein de l'Organisation. Il y en a qui font depuis longtemps partie intégrante de la politique étrangère du Canada; on peut mentionner ici l'arrêt de la course aux armements, le maintien de la paix et la pacification, la participation à l'élaboration progressive du droit international. D'autres se rapportent à des problèmes internationaux d'origine plus récente, comme les utilisations pacifiques des réseaux de satellites, la coopération dans l'utilisation du fond des mers, les mesures destinées à empêcher la dégradation du milieu humain. La mention des problèmes de l'Afrique australe parmi les questions sur lesquelles se penchent les Nations-Unies indique leur importance pour l'avenir de l'Organisation. Les deux grandes fonctions des Nations-Unies, soit le maintien de la paix et l'amélioration des conditions de vie sur toute la terre, exigent que l'Organisation soit renforcée et renouvelée. Le Canada, en collaboration avec les autres pays du monde, continuera d'oeuvrer dans ce sens à l'avenir.